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埼玉県内居住の在留外国人をめぐる現状と取り組み
　９月４日衆議院第一議員会館において、新藤義孝経済再生担当大臣に働きかけていただき在留
外国人をめぐる現状と取組について地元川口市選出の立石・永瀬両県議、我々自民党川口市議団
と出入国在留管理庁とで協議してまいりました。
　入管庁から埼玉県内の在留外国人をめぐる現状と取組について詳細な資料をもとに説明を受け、
問題点の一つとして、難民申請中の仮放免者が希望しない場合は、居住場所を居住自治体に連絡
通知がないばかりか、希望した場合でも居住地の変更毎に更新
しているか不明確であり、居住自治体で正確な把握ができない
ということがあげられました。
　このような問題点を解決する具体的な検討が必要であり、国、
県、市が連携して早急に改善していかなければなりません。
　次回は、犯罪や不法行為を犯す在留外国人を取り締まる警察
と協議いたします。

自民党川口市議団の取り組み
誰一人取り残されない学びの保障に向けた不登校対策について
● 学びの多様化学校（不登校特例校）の設置について
　不登校児童生徒数が年々増加し、本市においてもその
数は約1,000名となっています。。

　今まさに学齢期である15歳までの不登校児童生徒に対
する支援を拡充させる必要があります。このような中
「義務教育の段階における普通教育に相当する教育の
機会の確保等に関する法律」に基づき学びの多様化学校の設置に向け
て検討をはじめたところです。

　今後も不登校支援のみならず「さらなる選ばれるまち川口」の宝である
子どもたちを誰一人取り残さない教育の充実に取り組んで参ります。

● 不登校児童生徒への具体的な支援策についてCOCOLOプランの具現
化に向けた本市の不登校対策について

　国が推進するCOCOLOプランの具現化に向け、オンラインによる学習
の支援に加え、今年度新たに、適応指導教室の「朝日教室」の増設や、
「校内教育支援センターほっとルーム」をモデル校に設置しました。

　今後は、学びの多様化学校の設置検討の中で、夜間中学や市立高等学校
定時制課程との連携も視野に入れながら、芝園の教育研究所を不登校
対策の拠点とし、より実行性のある不登校対策を実施してまいります。

浸水対策工事について
● 奥ノ木市長就任以来、17カ所に治水対策施設
を設けてきました。近年では、令和４年度・
幸町小学校雨水調整池施工、令和５年度・東
川口貯留管施工など浸水対策を行っていま
す。引き続きさらなる治水対策の強化に努め
てまいります。

私道舗装整備への補助金について
● これまで私道沿線の環境整備の向上のための
「私道舗装整備の補助金制度」には、500万
円の上限額が設定されていました。このため、
整備規模により所有者である住民の負担が重
くなり、未舗装であったり、補修がされてい
なかったり、老朽化が顕著な私道が見受けら
れました。その上限額が、８月から撤廃され
ましたので、市民の方に利用していただき私
道の整備が進むようご活用ください。

不登校児童生徒数の推移

令和３年度児童生徒の問題行動・不登校等生徒指導上の諸課題に関する調査結果

自転車用ヘルメットの補助金について
● 改正道路交通法の施行により、すべての自転車利用者を対象
にヘルメットの着用が努力義務となりました。ヘルメットを
着用していない場合の自転車事故での致死率は、着用者の２
倍以上というデータもあり、ヘルメットによって頭部を守る
ことが大変重要です。このようなことからも着用を推進する
ためヘルメット補助金を実現させていきたいと考えています。

学校給食について
● 施設整備に関しては、「新
郷学校給食センター」や
「南平学校給食センター」
の老朽化、ドライシステム
ではないため衛生面での問
題などがあります。当面は
施設の不具合により給食を停止することがな
いよう計画的に修繕しながら運用していきま
す。その後は、用地の確保等の問題はありま
すが、建て替えも含め施設の運営や整備を実
現させます。

● 学校給食を充実させ、子どもたちの農や食への
関心を高めるためにも身近な地域の農産物を
学校給食に利用することに取り組んでいます。

全国 H28年度 R３年度
小学校 30,448 81,498
中学校 103,235 163,442
合計 133,683 244,940

川口市 H28年度 R３年度
小学校 57 255
中学校 396 668
合計 453 923



人とまちを元気に　市民（あなた）への約束　政策実現を目指し、邁進中！！　　　自民党川口市議団

対話と責任：自民党川口市議団レポート

【討議資料】

（２）令和５年９月

自民党市議団 定例会一般質問ダイジェスト

障害者短期入所施設の整備について
● 新たな障害者短期入所施設については、現行のしらゆりの家の２倍とな
る19名の定員を確保し、男女別の２階建てフロアーとする予定です。ま
た、ご家族がレスパイトでも利用できるようにするとともに、医療的ケ
アのニーズにも対応できるよう検討しています。さらに災害時に避難可
能な自家発電設備を備えた多目的室を設けることも予定しています。

市内小学校体育館へのエアコン設置について
● 既に市内中学校体育館に
は、エアコンを設置済み
ですが、市内小学校体育
館にも設置を働きかけて
まいります。

　現在、トイレの全面改修に合わせて洋
式化及び乾式化を進めているほか、学校
の要望を受け、洋式トイレへの部分改修
を行なっています。今後もトイレ環境の
改善を図っていきます。

　今年度、適応指導教室の増設や親子で教
育相談・学習支援ができる体制等を整備し
ました。今後は、学びの多様化学校の設置
検討のほか、教育研究所を不登校対策の拠
点として対策を推進していきます。

　現在、事業化に向けて関係機関と協
議・調整中であり国庫補助金等の財源確
保に努め、早期完成を目指していきます。

　多くの善良な外国人住民に安心して暮
らしていただけるよう様々な支援を行
なっている一方、地域住民に迷惑をかけ
る方へは、警察や関係機関と連携を図り
厳格に対応していきます。

　C１街区には行政施設としてビジネスサ
ポートセンターと本市ものづくり産業の
情報発信を行う産業資料館棟を整備する
予定であり、令和７年度12月中の完成に
向けて現在実施設計中です。また、C２街
区には物販店舗を誘致予定であり、株式
会社ヤオコーと基本協定を締結しました。

　芝・神根地区には公園の地下に、また
新郷地区には貝塚落沿川にプラスチック
製の貯留施設を整備しました。また、神
根・安行・鳩ヶ谷地区を流れる江川沿川
には、江川第３調節池を整備しており、
貯留量は全市で15,530㎥、25mプール
約43杯分の雨水を貯留でき、浸水被害の
軽減を図っていきます。

　現在の敷地内で建て替えることは困難
なため、新たな用地を確保して整備する
必要があると考えており、建設用地の早
急な確保に努めていきます。

　当該車庫は未耐震であることから、昨
年度までにアスベスト検査と用地の測量
を行い、今年度は実施設計を行っていま
す。早期の建て替えに向けて、関係部局
と協議のうえ進めていきます。

　国の補助金は実際の費用の２割程度と
財源の確保が課題であるため、現時点で
は設置の計画はないが、今後も、国の動
向を注視し、設置を働きかけていきます。

　冠水箇所の近くに雨水対策用の調整池
の用地が一部確保できたことから、早急
に調整池の一部整備を進め、冠水対策に
努めていきます。

　犯罪抑止に有効な手段として「防犯カ
メラ設置地区」などの掲示物を作成し、
町会・自治会の協力を頂きながら設置に
努めていきます。

　８月29日、旧そごう川口店の所有権に
ついてそごう・西武と三井不動産との間で
売買契約が締結され、三井不動産が商業施
設としてのリニューアルオープンに向けた
改修工事を進める予定です。本市としても、
管理組合や三井不動産に協力しながらまち
づくりを進め川口市の表玄関である川口駅
周辺の更なる賑わいの創出や利便性の向上
を図っていきます。

　８月25日、奥ノ木市長が立石県議会議
長・永瀬県議とともに市内への肢体不自由
の特別支援学校の設置について県教育委員
会教育長へ要望書を提出しました。肢体不
自由の児童生徒が、川口市内の学校で教育
を受けられるよう努めていきます。

　８月31日、大野埼玉県知事は、子ども
医療費の助成対象年齢の引き上げを表明
しました。医療費支給が入院通院ともに
15歳年度末までである本市は、多くの子
育て世代の経済的負担の軽減を図るため、
県が対象年齢の拡充を行った場合には、
高校生への拡充を視野に前向きに検討し
ていきます。

雨水貯留施設の整備を求めてきた
中での、実績と効果について

市内小中学校におけるトイレ
環境の改善を強く望みます

子どもたちが安全で健やかに成長できる
環境を整備するため、防犯カメラの設置を
周知する掲示物等の設置を強く望みます

自民党川口市議団の議員が市政に対する一般質問と市の回答の一部をご報告いたします。

市政に関する要望・相談などございましたら、お近くの市議会議員までお気軽にご連絡を！！

不登校児童生徒への具体的な
支援策を強く求めます

新井宿駅前広場の整備を
強く求めます

善良な外国人と不法行為等を行う一部
外国人に対して、本市の対応を求めます

SKIPシティ周辺における産業振興施設
及び商業施設の計画の推進を求めます

老朽化が著しい学校給食センターの整備が
急務であり、早急な対応を強く求めます

消防団第６支団第１分団車庫の
建て替えを望みます

小学校体育館へのエアコンの
設置を強く望みます

西立野の県道吉場安行東京線の冠水
対策として調整池の整備を望みます

旧そごう川口店の利活用について

肢体不自由の県立特別支援学校
設置を求めます

子ども医療費支給事業の
拡充を求めます
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